

2014.9.17・18 **福山ブルガリアフェスティバル** in Fukuyama, Numakuma
Fukuyama Bulgaria Festival

ブルガリアフェスティバル福山誘致実行委員会とNPO法人福山ブルガリア協会は、2014年9月17日(水)、18日(木)の2日間、ブルガリアのカザンラック民族舞踊団と2014年度バラの女王を招いて、福山ブルガリアフェスティバルを開催しました。

17日は、福山駅前での市民交流会と沼隈サンパルホールでの公演を行い、翌18日は羽田福山市長を代表が表敬訪問した後、福山市立南小学校で児童らと親善交流を行いました。

代表が福山市長を表敬訪問 9/17



福山駅前で賑やかに市民交流会 9/17

沼隈サンパルホールで民族舞踊団公演 9/17



市立南小学校で親善交流 9/18



居宅介護施設を訪問 9/17



鞆の浦、ばら公園を見学 9/18

昨年9月に来日した
福山大学留学生
ゲオルギ さんの
～ 自・己・紹・介 ～



ゲオルギ・ディミトロフ・コルチャゴフ
(Георги Димитров Колчагов)

ブルガリアの Bansko (Банско) という市に1991年2月5日に生まれました。Banskoは首都のソフィアから約160km南の方へ行ったところ。Bansko市の人口は約9250人です。私の故郷は夏のころに静かで、冬には人気のあるスキーリゾートとしてにぎやです。

私の家族は4人です。母と、祖母と、祖父と私です。祖父母は退職者で、母は会計官です。

私はソフィア大学に日本学専攻を勉強していますが、福山大学にこれから一年間メディア情報文化を勉強し始めます。ソフィア大学に初めて入学した頃は日本学専攻ではなく、ドイツ学専攻でしたが、ずっと日本学専攻を勉強することは目的でした。ドイツ学専攻1年間を勉強して、専攻を交換しました。日本学専攻に入学することができました。

ブルガリアではテレビで放送されているアニメとか、ニュースやドキュメンタリーなどが日本についての情報源で、いつも「面白い日本」か「美しい日本」というロマンチックなタイトルの番組を見て、日本文化や日本の日常生活のことにだんだん興味を持って来ました。

福山大学に1年間、留学するようになったことは何より嬉しいと思います。お陰様で留学する間にたくさんの友達をつくり、日本文化に触れる機会を持っています。今までブルガリアで学んだことを体験したいと思います。これから大変お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。